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 VERBALE N. 3 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 14/10/2020 DELL’ANNO SCOLASTICO 2020/2021 

 

Il giorno 14 ottobre 2020, alle ore 17.00, in presenza, presso la biblioteca della sede in Via della Colonna 1, si è riunito il 

consiglio di Istituto per discutere del seguente ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale n.1/2020 della seduta precedente 

 2. Approvazione del Patto di corresponsabilità educativa scuola-famiglia: integrazione COVID; 

 3. Approvazione del Regolamento per la Didattica Digitale Integrata;  

4. Approvazione delle integrazioni al Regolamento di Istituto per l’a.s. 2020-21 in relazione alle esigenze connesse 

all'emergenza Covid-19;  

5. Situazione relativamente al personale docente e personale ATA dei diversi plessi;  

6. Punto della situazione nei vari plessi relativamente ai seguenti argomenti: andamento dell’attività didattica anche 

e soprattutto relativamente all’uso dei dispositivi sanitari anticovid, programmazione di attività scolastiche (uscite 

didattiche) ed extrascolastiche (corsi pomeridiani); 

 7. Richiesta di poter usufruire, in classe da parte dei docenti, dei tablet forniti dallo Stato in periodo di lockdown e 

restituiti alla scuola, per trasmettere le lezioni ai bambini che si dovessero trovare assenti per motivi di salute da 

almeno 5 giorni. 

 

Risultano assenti giustificati:  

Pasquinelli, De Luca, Cozzolino  

 

Verbalizza Anna Paclet 

 

Il Consiglio procede all’esame e votazione dei singoli punti dell’ODG. 

 

ODG 1 : Approvazione verbale seduta precedente 

 

Con delibera n°56/2020, il Consiglio approva all'unanimità il verbale della seduta precedente. 

 

ODG 2: Approvazione del Patto di corresponsabilità educativa scuola-famiglia: integrazione COVID; 

 

Nel Patto di Corresponsabilità si elencano gli impegni assunti dalle tre componenti, scuola, studenti e Famiglia. 

Per quel che concerne l’impegno assunto dalla scuola il Dirigente sottolinea l’importanza dell’ultimo paragrafo in cui si 

ricorda “che nel momento di una ripresa di attività di interazione, seppur controllata, non è possibile azzerare il rischio di 

contagio che invece va ridotto al minimo attraverso la scrupolosa osservanza delle misure di precauzione e sicurezza 

previste da appositi protocolli per lo svolgimento delle attività”.  Questo detto, la scuola si impegna a mettere in  

atto i protocolli di sicurezza laddove necessario. 

 

Il consiglio dopo discussione su varie proposte di modifica, in particolar modo sulla garanzia, da parte della scuola, che 

essa sarà idoneamente pulita ed adeguatamente sanificata ogni giorno, tramite votazione unanime, apporta le seguenti 

modifiche alla bozza del documento in approvazione: 

 

- Al punto 1 del paragrafo “LA SCUOLA SI IMPEGNA A” Si aggiunge la dicitura “e pulito” dopo la parola “sicuro”  

- Al punto 2 del paragrafo “LA FAMIGLIA SI IMPEGNA A” si sostituisce la parola “idonei” con la dicitura: “a norma di 

legge” 

 

Il Dirigente riguardo alla domanda su come vengano effettuati i controlli sulle pulizie svolte dal personale, risponde che i 

controlli sono fatti dai Referenti di Plesso, dal DSGA, dal Dirigente e dagli stessi custodi.   

 

Le suddette modifiche/integrazioni e l’approvazione del testo integrale così modificato vengono approvate con delibera 

n°57/2020. 
 

INTEGRAZIONE ODG - PULIZIA SCUOLA, PARTECIPAZIONE DEI RAPPRESENTANTI DI PLESSO ALLE 

RIUNIONI ATA-DSGA 

 

Dal Precedente punto dell’ODG prosegue la discussione sulla pulizia dei plessi, in particolare vari consiglieri sia fra i 

genitori che fra gli insegnanti lamentano criticità nei plessi Vittorio Veneto e Pestalozzi. Le marcate differenze strutturali 

dei vari plessi che compongono il nostro comprensivo hanno fatto scaturire la necessità, da parte dei rappresentanti di 

Plesso, di poter comunicare più efficacemente con gli ATA per quel che riguarda le pulizie. Dalla discussione scaturisce 
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la riflessione che una costante collaborazione con il personale ATA possa far emergere le criticità per trovare le soluzioni 

più adeguate. In tal senso si propone che vengano stabilite delle riunioni, plesso per plesso, tra personale ATA, Dsga, 

Dirigente e referenti di plesso i modo da poter meglio coordinare il lavoro e l’utilizzo degli spazi per migliorare il livello 

di pulizia. La proposta viene approvata a maggioranza (dei presenti due contrari) con delibera n°58/2020. 

 

ODG 3 : Approvazione del regolamento per la Didattica Digitale Integrata  

 

Il Dirigente spiega che la Didattica Digitale Integrata verrà attivata a seguito di informativa relativa a misure di 

contenimento del SARS-CoV-2 all’istituto Comprensivo da parte del dipartimento di igiene pubblica della Usl relativa 

alla quarantena.  Ogni singolo caso di assenza giustificata e collegata al SARS-CoV-2 (assenze prolungate in attesa di 

tampone, autoisolamento fiduciario ecc.) sarà comunque valutato come espresso al comma 3 dell’articolo 10, dal 

consiglio e dal coordinatore di classe, che i genitori potranno contattare tramite la mail istituzionale. Gli indirizzi dei 

coordinatori verranno forniti ai genitori durante le assemblee di classe del 19/10. 

 

Il consiglio vota inoltre all’unanimità la modifica del comma 2 dell’Art. 5 da: 

 

 “2. Ai gruppi classe interamente considerati delle prime della scuola primaria è assicurato un monte ore settimanale di 10 

ore di attività sincrona. Per le altre classi, sempre per l’intero gruppo, della primaria e della secondaria il monte ore 

settimanale sarà di 15 con possibilità di prevedere anche attività in piccolo gruppo, in base all’organico dell’autonomia 

disponibile. “  

 

In: 

 

“2. Ai gruppi classe interamente considerati delle prime della scuola primaria è assicurato un monte ore settimanale di 

almeno 10 ore di attività sincrona. Per le altre classi, sempre per l’intero gruppo, della primaria e della secondaria il monte 

ore settimanale sarà di almeno 15 con possibilità di prevedere anche attività in piccolo gruppo, in base all’organico 

dell’autonomia disponibile.  

 

Il regolamento per la DDI, con le suddette modifiche, viene quindi approvato con  delibera n°59/2020. 

 

ODG 4  Approvazione delle integrazioni al Regolamento di Istituto per l’a.s. 2020-21 in relazione alle esigenze connesse 

all'emergenza Covid-19;  

 

IL Consiglio approva all’unanimità la modifica del Punto 3 delle INDICAZIONI OPERATIVE del documento in oggetto 

da: 

 

“3. Per evitare promiscuità tra alunni di classi o sezioni diverse, il servizio di pre-scuola non sarà effettuato fino a nuova 

comunicazione. “ 

in: 

 

“3. A seguito della DELIBERA REGIONE TOSCANA n. 1256 del 15-9-2020,  

il servizio di pre-scuola è stato attivato e verrà mantenuto salvo eventuali diverse disposizioni di Legge” 

 

Con delibera n°60/2020, il Consiglio approva all'unanimità il documento in oggetto con le suddette modifiche  

 

5. Situazione relativamente al personale docente e personale ATA dei diversi plessi; 

 

IL Dirigente spiega che il cosiddetto ‘Organico Covid’ è quasi al completo ma chiarisce non può essere considerato 

quello definitivo perché ciascun dipendente è libero di accettare altre proposte migliorative altrove. 

 

Claudia Morgese, rappresentante degli insegnanti della scuola dell'infanzia Serristori sottolinea la criticità 

nell'organizzazione dei due turni per l'orario della mensa nella scuola. Il personale incaricato alla sporzionatura non riesce 

a completare il lavoro nelle sole due ore per le quali è impegnato di contratto dalla ditta appaltatrice ed è costretto a 

lavorare in straordinario non pagato. Viene proposto di poter fare pranzare i bambini in un unico turno, essendo la stanza 

adibita a refettorio sufficentemente grande, e già avendo un muro divisorio,che potrebbe permettere di dividere le due 

classi. Il dirigente si impegna a fare una ricognizione direttamente alla Serristori prima di pronunciarsi. 

Essendo stata una riunione densa di dibattiti e contenuti si rimandano gli ODG n 6 e 7 alla prossima seduta del consiglio, 

che sarà tenuta al più presto vista la situazione emergenziale. 
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Il consiglio stabilisce la data della prossima seduta, ancorchè suscettibile di possibili variazioni, per Giovedì  12 

Novembre 2020 ed in modalità Meet. 

La riunione si conclude alle ore 19.50. 

 

La verbalizzante 

Anna Paclet 


